

LES QUESTIONS DE L'ENFANT

ÉCOLE SAINT-GABRIEL-LALEMANT

Encourager l'autonomie

Les enfants sont souvent de nature curieuse et ils débordent de questions ! De ce fait, l'adulte apparaît pour eux comme une source d'information facilement accessible. Toutefois, il peut être bénéfique d'encourager l'enfant à réfléchir de manière autonome en stimulant la discussion et ses capacités de réflexion afin qu'ils trouvent certaines réponses par eux-même.

Ceci permet à l'enfant d'apprendre à chercher. De plus, trouver des réponses par soi-même peut être vécu comme une expérience valorisante pour lui et est favorable à sa rétention des informations !



Concrètement, à quoi ça pourrait ressembler ?

Lors d'une question, il est important d'écouter attentivement l'enfant puis s'abstenir de donner l'information et donner une réponse telle que :

"Intéressante question ! Où pourrais-tu trouver l'information ? J'aimerais beaucoup que tu me partages l'information que tu trouveras!

ou

"Qu'en penses-tu toi ?